
Der Herrgott von Tann – Oder: Was habe ich davon,
wenn es dem am Kreuz dreckig geht?

Am Sonntag haben wir in Tann das 325jährige Jubiläum der Wallfahrt zum Herrgott von Tann gefeiert. Ich bin dankbar, dass
diese Wallfahrt in den letzten Jahren so eine Neubelebung erfahren hat – und freue mich über das hohe Engagement von
Pfarrer Wolfgang Reincke und seiner Mitstreiter für diese große Tradition der Frömmigkeit im gläubigen Volk.

Hier die Predigt über die Frage: Warum verehren wir eigentlich das Kreuz? Was heißt: Christus ist für uns gestorben?
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